
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ankauf des Firmengeländes der Firma „SUEZ“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des 
Rates aufzunehmen. 

 

Vor einigen Monaten hat der Rat die Verwaltung beauftragt, das Gelände der Firma „SUEZ“ an 
der Südstraße anzukaufen. Die Fima hat bekanntlich den Betrieb eingestellt und die Anlagen 
wurden demontiert. Zwischenzeitlich gab es Informationen über die Kontaktaufnahme mit der 
Firma. Der genaue Stand Verhandlungen ist bislang unklar. 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie ist der Sachstand der Ankaufsverhandlungen? 

2. Ist bekannt, ob es weitere Interessenten für die Fläche gibt? 

  

Für die Grüne Fraktion 

 

Thomas Reinke 
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